



Kommunikation Neckarsulm

Sebastian Neumair

Pressesprecher Standort

Telefon: +49 7132 31 748249

E-Mail: sebastian.neumair@audi.de

www.audi-mediacenter.com

Audi-Nahaufnahme

Audi Ferienprogramm: Sommerkinder auf einer Wellenlänge

Neckarsulm, 28. August 2020 – Mit Abstand, aber noch mehr Spaß: Mitarbeiterkinder von Audi genießen ein abwechslungsreiches Ferienprogramm und lernen unter anderem die Welt der Schallwellen spielerisch kennen. Besondere Vorkehrungen ermöglichen rund 30 Kindern pro Woche erlebnisreiche Ferienwochen auf dem Sportpark-Gelände des Friedrichshaller Sportvereins (FSV). Unter dem Motto „WELLness Wochen“ genießen die Kleinen bis zum 11. September abwechslungsreiche Ferientage, während die Eltern ihren beruflichen Tätigkeiten nachgehen können. „Ein Ferienprogramm ist für Kinder und Jugendliche in diesem Jahr wichtiger denn je. Deswegen war es uns im Sinne der Vereinbarkeit von Beruf und Familie ein besonderes Anliegen, das Audi Sommerkinder-Programm 2020 unter besonderen Vorsichtsmaßnahmen zu ermöglichen“, sagt Ute Röding, Leiterin Corporate Citizenship der AUDI AG.

Der Kooperationspartner Haus der Familie Heilbronn entwickelte ein Ferienprogramm, das ein umfassendes Hygiene-Konzept berücksichtigt. Aufgrund der Pandemie entfallen alle Aktivitäten im Audi-Werk, stattdessen erwartet die Kinder ein abwechslungsreiches Programm im Freien rund um das Thema Welle. So starteten sie zu dem Schlagwort Schallwelle in die erste Programmwoche und lernten Kommunikation mittels Dosentelefonen kennen. Außerdem finden Workshops zum Bau eigener Trommeln, Ausflüge zum Naturschutzbund Heilbronn sowie weitere erlebnisreiche Spiele statt.

Seit 2011 unterstützt Audi Eltern während der großen und kleinen Ferien und bietet den Kindern ein vielfältiges Programm. Die Kinder im Alter von 6 bis 14 Jahren werden von fachlich geschultem Personal betreut.

– Ende –